



REDES DE PODER



¿Más ajustes en el tricolor?

Nos comentan que algunos personajes en el interior del **PRI** están presionando al Comité Ejecutivo Nacional, encabezado por **Alejandro Moreno**, para que, ahora sí, le ponga fecha al Consejo Político Nacional, y se escuchen todas las voces de los

tricolores que piden un cambio de rumbo. Y es que ante la inconformidad mostrada por algunos exdirigentes y exgobernadores, el líder nacional priista, señalan, no ha dado seguimiento ni a las peticiones, ni a las reuniones, aunque sí se ha dado tiempo para giras internacionales, lo que

ha desconcertado. Incluso, nos hacen ver, durante la conferencia que hoy ofrecerá **"Alito"** en la sede del partido, se espera que el dirigente aborde justamente los temas que trató en la OEA en Washington, sobre el estatus de su pugna jurídica con la gobernadora **Layda Sansores**, y hasta podría anunciar nuevos nombramientos, como hace algunos días con la llegada de cinco exgobernadores. Pero del Consejo y los pendientes, parece que nada.

Más vale solo

Tal parece que Acción Nacional ya está preparando el terreno por

si al final van con candidatos propios y sin alianzas en las elecciones a las gubernaturas de **Coahuila** y **Estado de México** en 2023. Las declaraciones de ayer del líder nacional blanquiazul, **Marko Cortés**, afirmando que no ha habido solicitud de los órganos partidistas estatales para conformar alianzas electorales de cara a los comicios del siguiente año. Aunque estatutariamente la solicitud sí debiera venir de las entidades, lo cierto es que las decisiones se toman en la dirigencia nacional, por lo que las declaraciones de **Cortés**, más que anecdóticas, nos dicen, podrían tener la intención de medir la

respuesta interna de la posibilidad de competir sin alianza o, quizá, de cotizar su participación en la alianza y renegociar la repartición ya pactada. Atentos.

Los cambios que vienen

Para el 10 de agosto que se dé a conocer el nombre de quien abandonará **Morena** para el **Edomex** en 2023, la intención es que también ya esté el perfil para el relevo en la SEP y, por lo que ha trascendido, seguirá siendo secretaria, muy probablemente una cercana al Presidente y que ha ido perdiendo peso en los órganos partidistas. ¿Será?